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Negli ultimi tre Key Notes, abbiamo messo a 

fuoco tre temi: amore, gioia e pace e questa 

mattina prenderemo in considerazione 

LA GRAZIA.

Come per gli altri temi, dobbiamo considera-

re che certamente conosciamo l’amore di Dio, 

ma la domanda è: “Viviamo veramente nella 

piena rivelazione di questo amore?” 

Lo stesso è per la gioia; sappiamo che dobbia-

mo gioire sempre, ma la domanda chiave è: 

“Veramente gioiamo sempre?” 

Noi conosciamo la pace di Dio, ma viviamo 

veramente in questa pace? 

Questo è quello che Dio vuole sempre consi-

derare: Viviamo veramente nella pienezza di 

ciò che Dio ha fatto per noi? 

Così conosciamo la grazia di Dio, ma la 

domanda è: “ Viviamo pienamente nella Grazia 

di Dio nel modo in cui Lui intende? “ 

Ora, l’Antico Testamento è verità, ma quando 

Giovanni inizia il suo Vangelo, dice che la legge 

è stata data da Mosè, ma la grazia e la verità 

sono arrivate solo attraverso Gesù Cristo. 

Quindi, tutto l’Antico Testamento è vero, ma 

la grande rivelazione della verità, è arrivata 

attraverso la rivelazione del ministero di Gesù, 

attraverso i Suoi insegnamenti riguardo al 

Regno di Dio e attraverso tutto quello che 

Lui ha compiuto per noi con la croce e la Sua 

resurrezione! 

La differenza essenziale, tra l’Antico 

Testamento e il Nuovo Testamento è la rivela-

zione della grazia. 

Infatti, noi non viviamo sotto una legge 

LA GRAZIA 
Pastor Colin Urquhart
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religiosa, ma viviamo nella grazia di Dio! 

Dobbiamo comprendere che cosa significa 

questo. 

Noi conosciamo dei buoni insegnamenti sulla 

grazia, ma ve ne sono anche altri che esprimo-

no delle cose sbagliate sulla grazia. 

Ciò di cui abbiamo bisogno, è di prendere pro-

prio la parola di Dio e vedere quello che Lui ci 

comunica a proposito della grazia.

Giovanni parla di quello che significava vivere 

con Gesù e la sua è la testimonianza più vici-

na in mezzo a tanta rivelazione: che Gesù è 

la Verità, è la Luce che viene nelle tenebre e 

avanti così…. 

Lui dice anche che Gesù era pieno di grazia 

e tutto quello che veniva da Lui era un atto di 

grazia dopo l’altro. 

I discepoli hanno sperimentato che, siccome 

Gesù era pieno di grazia, loro hanno ricevuto 

un atto di grazia dopo l’altro. 

Questo è lo stesso progetto di Dio per la vostra 

vita e per la mia vita e cioè, la nostra fede nella 

grazia di Dio deve essere ad un tale livello da 

credere che ogni giorno riceveremo un atto di 

grazia dopo l’altro! 

Ora, la grazia tecnicamente è il fatto che 

Dio dà tutto a quelli che non meritano nulla. 

Quindi, tutti noi siamo qualificati per la gra-

zia, perché nessuno di noi può mai e poi mai 

meritare qualcosa da Dio. Questa è la cosa che 

mette a rischio la rivelazione della grazia nelle 

vite di molti cristiani, perché a volte quando 

pregano, loro pensano che la risposta alla pre-

ghiera dipenda da loro stessi e da quello che 

sta succedendo nelle loro vite, piuttosto che 

dalla grazia di Dio! 

Questa non è fede!

Così sembra significare che io debba vivere al 

di sopra di un certo standard per far sì che Dio 

risponda alle mie preghiere. 

Questo significa fidarsi delle proprie opere e 

non è fede! 

E’come dire: “Se le mie opere sono abbastanza 

buone, Dio risponderà alle mie preghiere!” 

Un atteggiamento del genere non ha niente a 

che fare con la grazia, perché la grazia è il fatto 

che Dio dà, Dio opera quando noi non meritia-

mo nulla! 

Voi non potete mai guadagnarvi la grazia! 

Non potete nemmeno meritarvi la grazia. 

Quindi, se per caso voi state cercando di gua-

dagnarvi il favore di Dio, fareste bene a fermar-

vi subito. Se pensate che in qualche modo, voi 

potreste arrivare ad un certo livello, tale da 

meritarvi che Dio risponda alle vostre preghie-

re, voi state vivendo in un inganno, perché non 

è la verità! 

Ogni cosa, ma veramente ogni cosa che Dio 

compie nelle vostre vite è opera della Sua 

grazia! 

Nelle nostre vite, Lui non compie mai qualcosa 

che non sia un’opera di grazia, della Sua mise-

ricordia e della Sua grazia! 

Dio opera per misericordia con tutto ciò che è 

negativo e opera per grazia con tutto ciò che è 

positivo. 

Così Gesù è pieno di grazia e Lui desidera che 

noi viviamo nel bene di questa grazia come 

viene detto in Atti al capitolo 4 : 

“… e grande grazia era sopra tutti loro. Infatti 

non vi era alcun bisognoso tra di loro….!” 

Lo leggo ancora, perché vedete, se c’è un biso-

gno, la risposta è nella grazia di Dio! Amen! 

Loro vivevano così pienamente nella grazia di 

Dio, che nessuno di loro era nel bisogno! 

Lo leggerò un’altra volta: “La grazia di Dio era 

così grande che in tutto il corpo dei creden-

ti, non solo in pochi credenti, tra i leader, tra i 

discepoli o tra gli apostoli, ma in tutto il corpo 
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dei credenti, la grazia di Dio era così grande in 

tutto il corpo dei credenti che nessuno di loro 

era lasciato nel bisogno! “ 

Se questo succedeva allora, probabilmente 

vuol dire che noi abbiamo bisogno di dipen-

dere più pienamente dalla grazia di Dio, più di 

quanto non facciamo ora! 

La fede essenzialmente è fede nella grazia di 

Dio, fede nel Suo amore, ma Lui come espri-

me il Suo amore? 

Principalmente nel modo in cui è misericor-

dioso e ci perdona rendendoci accettabili ai 

Suoi occhi e poi nella Sua grazia e in tutto 

quello che Lui ci dà. 

Dio ha già profuso abbondantemente la Sua 

grazia su di voi! 

• Vi ha dato una nuova nascita e questa è 

opera della Sua grazia! 

• Vi ha dato il dono dello Spirito Santo, e que-

sta è opera della Sua grazia! 

• Vi ha benedetti in Cristo con ogni benedi-

zione spirituale, e questa è opera della Sua 

grazia! 

• Vi ha messi in Cristo, e questa è opera della 

Sua grazia! 

• Cristo vive in voi, e questa è un’opera della 

Sua grazia! 

Vedete, è Lui che compie l’opera! 

Quando la grazia è evidente, è Lui che compie 

l’opera, non siamo noi, noi siamo solo i desti-

natari di quello che Lui compie! 

Quindi, la grazia è essenzialmente quello che 

Dio compie! 

Vi ho spesso parlato di posizioni e di 

prestazioni. 

Ora, noi abbiamo questa posizione (e Dio ce 

lo sta dicendo da alcuni giorni) in un luogo 

spazioso. 

In questo periodo Dio mi sta parlando a lungo 

di questo luogo spazioso, una meravigliosa 

rivelazione della Verità! 

Naturalmente questa posizione spaziosa è in 

Cristo Gesù, è vivere nei luoghi celesti in Lui, 

ora! 

Tutto questo è opera della Sua grazia! 

Questo significa che le nostre prestazioni, 

quello che facciamo, non intaccano la Sua 

grazia. In altre parole, se noi non “operiamo” 

bene, Dio non dirà mai: «Io tolgo la Mia grazia 

da te». 

Questo è il modo in cui i cristiani tendono a 

pensare: “Se non mi sforzo quanto più posso, 

Dio non opererà! “ No! No! No!

Questo significa negare la misericordia di Dio 

e la Sua grazia. 

Il nostro comportamento non ha nulla a che 

fare con la grazia di Dio! 

Perché dico questo? Perché, come vi ho ripe-

tutamente ricordato, Gesù non ha lasciato 

niente di incompiuto! Lui ha compiuto tutto, vi 

ha dato tutto! Lui vi ha dato la pienezza della 

Sua vita, come dicono le Scritture, e anche 

questa è opera della Sua grazia! 

“Lui vi ha benedetti con ogni benedizione 

spirituale!” 

Questa è opera della Sua grazia! 

Sulla croce, Lui ha compiuto per voi un perdo-

no totale dei vostri peccati, e questa è opera 

della Sua misericordia e quindi della Sua 

grazia! 

“Per le Sue piaghe, voi siete stati guariti!” 

Anche questa è un’opera della Sua grazia! 

Quindi, si può dire con certezza che la fede è 

appropriazione di tutto quello che Lui ha com-

piuto con la Sua grazia. 

È per questo che Paolo, verso la fine del suo 

ministero, quando ha scritto ai Filippesi ha 
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detto che voleva impossessarsi con determi-

nazione di tutto quello per cui Gesù Cristo lo 

aveva chiamato, e che la grazia di Dio era tal-

mente grande che lui non aveva la pretesa di 

averlo raggiunto totalmente, ma dimentican-

do quello che aveva lasciato dietro di sé, conti-

nuava il suo cammino cercando di raggiungere 

quello che stava davanti a lui. 

Quello che Paolo intendeva dire è che credeva 

che nel futuro ci sarebbe stato più e più e più 

della grazia di Dio. 

La grazia di Dio è così immensa, che perfino 

durante tutto il potente ministero che Paolo ha 

avuto, lui era consapevole di non essersi vera-

mente impossessato di tutto quello che veniva 

dalla grazia! 

Quindi, la nostra fede è nella grazia di Dio che 

significa fede nel Suo desiderio di darci! 

Che senso ha pregare per qualcosa, se non 

crediamo che Dio desideri donarcelo?! 

Certamente non è pregare se lo fate sforzan-

dovi di stare al di sopra di certi standard di 

comportamento per “impressionare” Dio in 

modo che così vi benedica.

Noi sappiamo che Gesù è la nostra santità, 

noi non abbiamo nessuna santità nostra, noi 

siamo in Lui, Lui è la nostra santità e la Sua 

santità copre la nostra mancanza di santità! 

Noi possiamo solo essere consci della nostra 

mancanza di santità, ma Dio vuole che noi 

siamo consapevoli della Sua santità! 

Nessuno di noi durante tutta la vita, vive in 

perfetta giustizia, ma è Gesù Cristo la nostra 

giustizia, così, la giustizia di Gesù copre la 

nostra mancanza di giustizia! 

Quindi, quando Dio guarda verso di noi nel 

luogo spazioso, Lui non vede la nostra man-

canza di santità e non vede la nostra mancan-

za di giustizia! Lui vede la santità e la giustizia 

di Gesù nel Quale noi viviamo! In Gesù non può 

esserci mancanza di santità, non può esserci 

ingiustizia! 

Quindi per vivere in Lui e per essere in grado 

di rimanere nel luogo santo, nel luogo spazio-

so, in Cristo Gesù, Dio ha dovuto trattare tutte 

le negatività, tutti i fallimenti, tutti i pecca-

ti della nostra vita altrimenti non sarebbe pos-

sibile per noi essere in Cristo, perché in Cristo 

non ci può essere nulla e nessuno che non sia 

perfetto! 

Non avrebbe senso pensare che in Cristo ci 

possa essere qualcosa che non sia perfetto. 

Quindi, Dio ci ha resi perfetti per sempre per 

poterci mettere in Cristo e Dio vuole che noi 

capiamo che Lui sta operando in noi secondo 

la santità di Gesù, secondo la giustizia di Gesù, 

in accordo con la perfezione di Gesù! 

È per questo che la Scrittura è così determi-

nata nel dire di non guardare a voi stessi: “Voi 

siete morti e la vostra vita ora è nascosta con 

Cristo in Dio!” 

Quindi, quello che Dio compie nelle vostre vite, 

non dipende dal vostro comportamento, ma 

dalla Sua grazia, da tutto quello che Lui ha già 

compiuto! Amen! 

Fa parte della nostra condizione umana il pen-

sare che ci deve essere qualcosa che noi pos-

siamo fare per contribuire all’opera della sal-

vezza! Ma in realtà non c’è nulla, non c’è nulla 

che noi possiamo fare, non c’è nemmeno nulla 

che noi possiamo fare per contribuire ad una 

risposta alla preghiera! Si tratta tutto della 

grazia di Dio! 

Ora: “La preghiera del giusto ha molta 

efficacia.” 

Ma non per quelli che credono di aver raggiun-

to la giustizia in se stessi, ma per quelli che 

credono e vivono nella giustizia di Gesù! 

Dio non risponde alle nostre preghiere secon-

do il nostro livello di giustizia o di santità! La 

sola risposta alla tua preghiera è in accordo 
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alla Sua grazia, sulla base di tutto quello che 

Gesù ha compiuto per noi. 

Così, quando confessiamo i nostri peccati, noi 

sappiamo che sono perdonati perché Lui ha 

già trattato i nostri peccati sulla croce! 

Ci vuole lo stesso tipo di fede quando ci tro-

viamo di fronte ad un bisogno, sia che si tratti 

di un bisogno di guarigione, di provvigione o di 

qualunque altra cosa, perché Dio ha già com-

piuto ogni cosa e non c’è nulla che Lui abbia 

lasciato di incompiuto. L’opera della salvez-

za, l’opera della croce è perfetta, è stata com-

pletata, non si può assolutamente aggiungere 

nulla al sacrificio di Gesù. 

La Scrittura è molto chiara a proposito di 

questo! 

È per questo che Paolo era così contrariato da 

quei credenti giudei legalistici che credevano 

di dover dire ai gentili, che dovevano farsi cir-

concidere e accettare totalmente la legge per 

poter far parte della chiesa. Paolo era furioso 

con questi perché diceva: 

“Sotto la legge noi non abbiamo mai ricevu-

to la salvezza che ora abbiamo in Gesù, allo-

ra perché dovete mettere questo peso sopra 

altre persone? Ora noi viviamo nella Grazia di 

Dio e questi gentili che arrivano da religioni 

pagane fin qui nel Regno di Dio, sono un’ope-

ra della Sua grazia, come anche noi che arri-

viamo dalla legge siamo un’opera della Sua 

grazia! “ 

Quindi, anche ognuno di noi è un’opera della 

Sua grazia! 

Allora, se io vivo per fede, vivo dipendendo 

dalla Sua grazia. 

Paolo si rivolge ai Romani scrivendo: 

“Così noi possiamo chiaramente vedere che 

le promesse sono date a persone di fede e 

questo può essere realizzato solamente per la 

Sua grazia! “ 

Questo è quello che Lui compie in e attraverso 

di loro! 

Quindi, tutto quello che noi dobbiamo fare è 

credere nella Sua grazia! Questo significa che 

non importa come viviamo la nostra relazione 

con Dio? Certo che importa!

Noi sappiamo che la parola di Dio ci mostra 

la Sua volontà, ma Dio non, non, non ci giu-

dica assolutamente, Lui in realtà ci ha libe-

rati dal giudizio che noi meritavamo e Gesù 

ha già preso su di Sé la punizione che noi 

meritavamo! 

“ In Cristo Gesù non c’è nessuna condanna! “ 

Vedete, quelle persone che guardano a se 

stessi e dicono: “Dio non risponde alle mie pre-

ghiere per questo e quest’altro che sta acca-

dendo nella mia vita”, in realtà stanno condan-

nando se stessi e non riescono ad apprezza-

re la piena natura del perdono di Dio, la piena 

natura della Sua accettazione in Cristo Gesù! 

Loro non capiscono la piena verità della loro 

posizione in Cristo Gesù, nel luogo spazioso, 

nei luoghi celesti dove essi sono ora, non solo 

per il primo minuto. 

Questa mattina vi ho parlato del primo minuto, 

ma ricordatevi che i primi minuti sono veri in 

ogni momento, in ogni momento della vostra 

vita voi siete in Cristo, siete irreprensibili, siete 

senza colpa, innocenti, giusti, santi, completa-

mente realizzati in Lui, perché non ci può esse-

re nulla di negativo o meno che perfetto in Lui! 

La verità è che noi siamo in Lui e quello che 

Dio vuole vedere in noi, non è che mettiamo 

la nostra attenzione su noi stessi, nel natura-

le, ma sulla verità di chi noi siamo in Lui! E più 

noi facciamo questo, più della Sua vita si riflet-

te nella nostra vita! Noi siamo già santificati, 

siamo già resi santi, ma Dio continua un pro-

cesso di trasformazione a Sua somiglianza, di 
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gloria in gloria! 

Come può accadere questo? 

Per il nostro comportamento? No! 

È solo perché noi viviamo più e più pienamente 

nella grazia di Dio e vivere nella grazia di Dio 

significa che più e più di Cristo si riflette nelle 

nostre vite! 

Quindi, più noi dipendiamo dalla Sua grazia, 

più noi siamo trasformati a Sua somiglianza! 

Non certo attraverso uno sforzo nostro perso-

nale, perché è tutta opera della Sua grazia. 

Qualche volta, le persone sono frustrate o 

scontente, ma se questo è il caso, è sem-

pre perché Dio sa che noi abbiamo bisogno 

di rimetterci nella giusta posizione, e qualche 

volta dobbiamo passare attraverso una valle 

oscura, attraverso momenti di prova, ma alla 

fine di questo periodo ne usciremo sempre 

con una più chiara visione della grazia di Dio.

Potete così rendervi conto che è solo la gra-

zia di Dio che vi ha liberati, che vi ha salvati da 

qualunque problema o trauma o da qualsiasi 

esperienza attraverso la quale siete passati. 

Qualche volta potete perfino perdere il senso 

della presenza di Dio, ma Lui è sempre lì e 

voi siete sempre in Lui e Lui è sempre in voi. 

Questo non cambia mai, perché non ha niente 

a che vedere coi sentimenti.

L’unico modo che Dio ha per incoraggiare ed 

edificare la nostra fede, è quello di portarci 

attraverso situazioni in cui arriviamo ad essere 

assolutamente privi di sensazioni spirituali in 

modo da purificarci completamente attraver-

so la parola di Dio, attraverso la verità di Dio: 

questi sono momenti di crescita. 

Domenica abbiamo avuto la testimonianza di 

Suky di come lei è passata attraverso un perio-

do di grande dolore e di stress, di come Dio 

l’ha portata attraverso queste situazioni. Alla 

fine del culto, mi ha detto che non aveva rice-

vuto alcuna ferita e ringraziava per quello che 

Dio le aveva fatto passare. Lei non ha conside-

rato il valore delle sue pene e delle sofferenze, 

ma di come Dio si è incontrato con lei durante 

tutte queste pene e sofferenze. 

Questa è la Sua grazia! Questa è la Sua grazia!

E vedete, in tempi come questi, si arriva a 

comprendere che da soli non ce la facciamo! 

E questo è il luogo migliore dove stare, perché 

la nostra incapacità fa muovere la Sua grazia. 

Mi avete spesso sentito dire: “Non io, ma 

Cristo!” Non è una questione di una collabo-

razione tra Cristo e me, no, no, no! Non sono 

io, ma è Cristo, è la vita di Cristo in me che Lui 

vuole rivelare. Lui vuole che un fiume di acqua 

viva fluisca da me! 

Quel fiume di acqua viva è Lui, Non io! È Lui, 

non te! 

Amen! 

Noi siamo stati crocefissi con Cristo e ora noi 

possiamo essere figli della Sua grazia! Così 

Paolo in Romani 5 dice: 

“Attraverso di Lui ora noi abbiamo pace con 

Dio e tutte le benedizioni della Sua Grazia 

sono disponibili a noi per mezzo della nostra 

fede!” 

La fede è essenzialmente fede nella grazia di 

Dio! 

Noi stiamo giornalmente nel fluire del libe-

ro dono di Dio per noi e possiamo gioire della 

grande rivelazione della Sua gloria che ci 

aspetta! Questa è la nostra sicura e certa spe-

ranza! Così, lode a Dio, noi stiamo giornalmen-

te nel fluire della Sua grazia, perché stiamo in 

questo luogo spazioso e noi possiamo stare in 

questo luogo spazioso solo per la Sua grazia! 

Poco più tardi Paolo dice: 

“La Grazia di Dio è così tanto più grande dei 

nostri peccati.” 
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Il diavolo vuole che siamo consci del nostro 

peccato, ma Dio vuole che siamo consci della 

Sua grazia! 

Se Gesù ha lavato tutti i nostri peccati, perché 

focalizzarci sui peccati? 

Se noi confessiamo i peccati, Egli è fedele e 

giusto da perdonarci i peccati e purificarci da 

ogni iniquità. 

Se noi siamo purificati da ogni iniquità, siamo 

di nuovo riportati in una posizione di innocen-

za, di irreprensibilità, di perfezione, in Cristo 

Gesù! 

Questa è la meraviglia del Suo amore e della 

Sua grazia. 

Quindi, non dovete aspettare di arrivare al 

momento della preghiera, semplicemen-

te lodate Dio per essere stati perdonati attra-

verso la Sua misericordia e la Sua grazia, non 

dovete camminare portando il peso del vostro 

peccato sulla vostra schiena! Amen! 

E vedete, questa può essere la cosa più dif-

ficile da fare nella vita di ogni cristiano, cioè 

credere veramente che sia così semplice, 

così facile essere perdonati in un modo così 

completo! 

Ma se aveste commesso un grande peccato, 

veramente un grande peccato, che cosa potre-

ste fare? 

Potreste solo dire: «Signore perdonami! Grazie 

che Tu lo hai fatto!» 

È semplice: qualunque cosa faceste oltre a 

questo, verrebbe da voi e non sarebbe crede-

re nella Sua misericordia e nella Sua grazia! 

Questa è fede: credere che la vittoria di Gesù 

sulla croce su tutti i peccati, è veramente, 

completamente compiuta e tutto quello che 

posso fare io è dire: “Perdonami Signore!” 

E Lui lo fa immediatamente! 

Lui vi può dire soltanto: “Ora però anche tu 

perdona agli altri come ho fatto Io con te!” 

Il Signore è così misericordioso con noi e que-

sto è un buon incentivo ad essere misericor-

diosi con gli altri! 

Questo è un messaggio gioioso perché riguar-

da la grazia di Dio, la vittoria che Gesù ha vinto 

per noi! 

Andiamo ora al capitolo 8 dove Paolo dice: 

“Lui non ha protetto Suo Figlio dalla neces-

sità del costo di dare la Sua vita per tutti noi, 

perché attraverso la Sua grazia Lui ha volu-

to darci ogni cosa che appartiene a Cristo. 

Quello che Lui ha, abbiamo anche noi! Lui è 

morto ed è tornato alla vita e ora siede nella 

gloria alla destra di Dio, tutto a nostro benefi-

cio. Il Suo sangue ci ha liberati e il Suo Spirito 

ci ha riempiti e ora ci difende! “ 

E tutto questo viene da Dio! Questo è il punto: 

È Dio che compie tutto! 

Quando verrà il raccolto? 

Quando avremo raggiunto certi standard, o 

quando la nostra fede sarà nella grazia di Dio?

Quando arriverà la moltiplicazione? Quando 

arriverà l’abbondanza? 

Quando noi pensiamo di aver raggiunto un 

adeguato livello spirituale, o quando abbonda 

la grazia di Dio perché noi crediamo nella Sua 

grazia? 

Il demonio ama mettere i cristiani sotto una 

falsa condanna, lui è l’accusatore dei fratelli, è 

l’ingannatore dei fratelli! 

Così il demonio accusa dicendo: “Guarda a te 

stesso, ai tuoi fallimenti, guarda la tua povera 

vita, guarda ai tuoi disagi, guarda….guarda…!”

Lo Spirito Santo invece dice: “Guarda a Gesù, 

guarda a quello che Lui ha compiuto, guarda a 

quello che ha realizzato, considera il fatto che 

tu sei in Lui!”
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Invece di ascoltare il diavolo, faresti meglio ad 

ascoltare lo Spirito Santo! 

Chi sa che non è una buona idea ascoltare il 

demonio? 

Perché vedete, questo vi porta sotto una falsa 

condanna, voi cominciate a condannare voi 

stessi perché non vi attenete a certi standard 

(gli standard della verità di Dio)! 

Il fatto è che, raggiungere ciò che Dio vuole per 

la vostra vita è possibile solo per la fede nella 

Sua grazia!

Io so che secondo il mandato apostolico che 

Dio mi ha dato, mi chiede cose che forse non 

chiederebbe a nessuno di voi qui, ma so di non 

avere assolutamente nessun potere per rag-

giungere il livello che mi è richiesto, deve esse-

re solo un’opera della Sua grazia! 

E in realtà, nelle ultime settimane, Lui mi ha 

portato attraverso un processo in cui mi ha 

mostrato che non c’è assolutamente nulla, 

nulla, zero di me che possa mai guadagnare 

qualcosa da Lui! 

Io so, io so quanto questo sia vero nella mia 

testa, ma Lui vi porta attraverso la compren-

sione di quello che veramente sta accadendo 

nella vostra vita. 

E il punto è: pensi che è quello che fai tu che 

fa la differenza, oppure credi in Me per fare la 

differenza?

Avete capito quello che vi ho detto questa 

mattina? 

Vedete, noi possiamo fare la differenza solo se 

la grazia di Dio opera dentro di noi e può cam-

biare e trasformare le cose! Alleluia! 

Quindi, noi vogliamo vivere attraverso la gra-

zia di Dio, ma lo vogliamo anche insegnare ad 

altri! Voi sapete che dobbiamo insegnare agli 

altri a vivere per grazia. Ci sono dei versetti in 

II Corinzi al capitolo 9 al versetto 8 che par-

lano della grazia: 

“Voi siete ben consapevoli della natura della 

grazia che nostro Signore Gesù Cristo ha 

dimostrato. In cielo Lui era ricco oltremisu-

ra eppure per nostro beneficio Lui è venuto 

a condividere la povertà della nostra umani-

tà, così che ora attraverso quella povertà, voi 

siete capaci di condividere le Sue ricchezze 

celesti.” 

Non che voi sarete capaci di condividere le 

Sue ricchezze celesti nel futuro, ma attraver-

so la Sua grazia voi potete condividere le Sue 

ricchezze celesti ora, potete possedere ogni 

cosa che Lui ha reso disponibile per voi. Nelle 

Scritture complementari che avete davanti a 

voi, si dice che Lui è in grado di far abbondare 

in noi tutta la grazia! 

Tutta la grazia! Tutta la grazia! Tutta la grazia! 

Abbondantemente in noi! Abbondanza di 

grazia! Grazia a profusione! Paolo parla di 

prodigalità! 

Anche nella Seconda lettera di Giovanni si 

parla di abbondanza: 

“Ha fatto sì che tutta la grazia abbondi in voi! 

In tutte le cose in ogni tempo! Avendo tutto 

ciò di cui voi avete bisogno, voi abbonderete 

in ogni buona opera “ 

Perché “abbonderete in ogni buona opera?” 

Perché voi credete nella Sua grazia, perché è 

la Sua grazia che vi rende capaci di abbonda-

re, non perché voi dipendete da voi stessi, dai 

vostri doni e dalle vostre personali capacità, 

ma perché voi vivete in dipendenza da Lui! 

Gesù è capace di compiere ogni grazia abbon-

dante, così che in tutte le cose, in ogni tempo, 

voi abbondiate in tutto ciò di cui avete bisogno 

per ogni buona opera! 

Con questo che cosa viene rilasciato? 

Il raccolto! 

La moltiplicazione, l’abbondanza sarà 



Chiesa Cristiana  
Gesù Fonte Acqua Viva

Via Gaetano Salvemini, 21
41123 - Modena

Tel. +39 370 320 6278 
www.gesuacquaviva.it9

rilasciata. Appena noi manteniamo con forza 

questa grazia e capiamo che si tratta solo di 

un’opera della Sua grazia.

Togliete gli occhi da voi stessi, togliete gli occhi 

da dal Kingdom of Faith e mettete i vostri 

occhi su Gesù e sulla Sua grazia! Amen! 

Lui sta già aspettando che accada questo! 

Dio ci ha già dato ogni dono dello Spirito, ogni 

opera della Sua grazia, così noi ora abbiamo 

diversi doni secondo quanto Dio ha deciso di 

darci per la Sua grazia che opera nelle nostre 

vite. 

Quindi la grazia di Dio è in tutto quello che Lui 

ha compiuto per noi in Gesù ed è disponibi-

le per ciascuno di noi, per ciascun credente. 

Ma c’è anche una grazia specifica che Dio ha 

messo nel cuore e nella vita di ogni credente 

secondo la Sua chiamata per la sua vita perso-

nale. Questo vuol dire che non importa quale 

sia la nostra chiamata, non importa quale sia 

il nostro ministero, non importa quale sia la 

nostra posizione. Dio ci chiede di dipende-

re dalla Sua grazia e Lui ci dà sempre quel-

la grazia particolare di cui abbiamo bisogno 

per quel particolare ministero al quale Lui ci ha 

chiamati. 

Non potete compiere un ministero solo per la 

vostra personale abilità. Infatti, Dio ha l’abi-

tudine di chiamare le persone ad un ministe-

ro per il quale loro non hanno nessuna pro-

pensione naturale, così che siano costretti a 

dipendere interamente dalla Sua grazia! 

Paolo dice: 

“Io non metto da parte la grazia di Dio.” 

Non l’ha mai messa da parte! 

Lui dice che: 

“ Io vivo nella grazia di Dio in ogni momento! 

“ 

Nella lettera agli Efesini, Paolo dice: 

“In Cristo noi siamo redenti perché il Suo 

sangue ha reso possibile che tutti i nostri 

peccati siano perdonati e siccome Lui ci ha 

acquistati per il prezzo del Suo sangue, ora 

noi apparteniamo a Lui e tutto questo è un 

risultato della immensa ricchezza della Sua 

grazia che Lui ha riversato su di noi! “ 

Lui ci ha dato la saggezza per ricevere la Sua 

grazia e per capire il modo meraviglioso in cui 

Lui ci ha benedetto. Non che ci benedirà, ma 

che ci ha benedetto! Tutte le benedizioni ci 

sono già state date, tutta l’opera è già com-

piuta dalla croce, tutto il perdono, tutta la giu-

stizia, tutta la santità! Tutto è già nostro in 

Cristo! Non c’è nient’altro che possiamo fare, 

ma semplicemente chiedere e avere la fidu-

cia che tutto è già compiuto e appropriarce-

ne attraverso la Sua grazia! Alleluia! Quale Dio 

abbiamo! Quale Dio! 

Lui ha compiuto tutto questo, così che nel 

futuro noi possiamo dimostrare che le ric-

chezze della Sua grazia sono così immen-

se, che non c’è nulla che possa essere com-

parato a tale ricchezza e questa grazia ci è 

stata mostrata per la Sua gentilezza verso di 

noi ed è espressa in tutto quello che Gesù ha 

compiuto per noi! 

Alleluia! 

Lui ha compiuto ogni cosa! 

Le immense ricchezze della Sua grazia sono 

vostre! 

La fede ci permette di appropriarci di queste 

ricchezze! 

Vedete, la Scrittura dice che Dio vuole che voi 

siate grandi, non grandi in voi stessi, ma grandi 

in Dio, perché è Lui ad essere così grande! Noi 

non siamo nulla in noi stessi, ma siamo gran-

di in Lui!

Questa è un’opera della Sua grazia!

“Lui innalza gli umili ma si oppone ai 

superbi!” 
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Gli orgogliosi sono quelli che dipendono da 

loro stessi, e che pensano Dio agisca sulla 

base delle loro azioni! Non capiscono che Dio 

decide quello che vuole compiere verso di noi 

senza considerare quello che facciamo noi! 

Dio non progetta i Suoi piani tenendo conto 

dei vostri peccati, fallimenti, debolezze……Lui 

ha progettato il Suo operare da molto prima 

che voi nasceste, molto prima che foste salvati 

e Lui sa anche quando vi allontanate dai Suoi 

migliori propositi, però Lui non cambia i Suoi 

piani! Lui vi riporta indietro nei suoi piani che 

dipendono dalla Sua grazia. Quando voi dipen-

dete dalla Sua grazia, allora la vita di Gesù 

viene riflessa nella vostra vita. 

Io penso che questo sia chiaro, ma tutti noi 

sappiamo che la Lettera agli Ebrei dice:

 “Ora noi possiamo avvicinarci al trono di Dio, 

al trono della grazia con confidenza” 

Il Suo trono non è un trono di giudizio per noi, 

ma grazie a quello che Gesù ha compiuto per 

noi, è un trono di grazia! 

Quindi, più siete vicini al Signore, più della Sua 

grazia abbonda nella vostra vita. Lasciate che 

vi ponga la cosa sotto un altro aspetto: più la 

grazia di Dio abbonda nella vostra vita, più voi 

siete vicino al Signore! Voi potete vedere la 

cosa da tutti e due gli aspetti! 

Così, qualunque cosa Dio vi chieda, è sempre 

pronto a donarvi la grazia per compierla. 

Lui non vi chiederà mai e poi mai di fare qual-

cosa che voi possiate compiere con le vostre 

forze! Mai! 

Lui può solo chiedervi di fare ciò che può esse-

re compiuto attraverso la fede nella Sua gra-

zia! È per questo che la grazia è così essenzia-

le e centrale nella nostra vita di cristiani! 

Noi siamo un popolo benedetto!

Noi capiamo che la grazia di Dio significa che 

Lui non trattiene nulla per Sé. Non è mai il Suo 

desiderio di trattenersi dal donarci qualco-

sa, perché Lui ci ha già donato ogni dono della 

Sua grazia! 

La fede dei credenti permette di appropriarsi 

di questo dono di grazia! L’unico che può pri-

varvene è il vostro io, ascoltando il nemico o 

mettendo la vostra attenzione su voi stessi e 

pensando che in qualche modo dobbiate innal-

zarvi, dobbiate rimanere in una certa posi-

zione per essere in grado di ricevere da Dio le 

cose di cui avete bisogno in quella situazione. 

Non dovete mai cercare di essere guariti, dove-

te contare sulla grazia di Dio! Amen! 

Davvero non c’è molto altro da dire! 

Tutto quello che dobbiamo fare è mettere in 

pratica: la Sua grazia abbonda in noi, così che 

noi possiamo realizzare il piano e i progetti di 

Dio! 

Che grande Dio abbiamo!
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